
(1) 昨年度に引き続き，今年度も「数オリ講座」を実施しましたが，あなたにとって，

「数オリ講座」を受講する機会があって良かったですか。

良かった 93%

特に何とも思わない 7%

(2)-1 「数オリ講座」で取り扱われた内容は，主に数オリの過去問を題材にしたもので，通常の高校で

習う数学とは少し異なった対象を中心に扱っていました。今回，この「数オリ講座」で

取り扱っていた問題内容について，難しさはあなたにとってどの程度でしたか。

難しい 90%

ふつう 10%

簡単 0%

(2)-2 実施回数はどうでしたか。

多い 75%

ちょうどよい 25%

(3) 「数オリ講座」は約10回程度，放課後と冬休みに実施されました。どの程度参加できましたか。

8割以上 41%

5割以上 17%

3割以上 14%

ほぼ不参加 28%

(4) 【１年生のみ回答】次年度も「数オリ講座」を開講するならば，あなたは参加しますか。

参加したい 67%

参加しない 33%

(5) 【１年生のみ回答】「JMO予選」を次年度も受験したいと思いますか。

受験する 67%

わからない 33%

(6) 「JMO予選」の受験料は１人4,000円のところ、高校から20名以上の参加の為の－1,000円の

3,000円となり、今回は各受験者に対して，ＳＳＨ予算から補助金が受験料の5割が拠出され

1人当たり1,500円となりました。このような金銭的補助は，あなたにとって励みになりましたか。

励みになった 96%

特に思わない 4%

(7) 「数オリ講座」が開講されていなくても，「JMO予選」は受験していましたか。

受験していた 59%

受験していない 41%
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(8) 「数オリ模試」(1月5日実施)に参加しましたか。

参加した 41%

参加していない 59%

(9)-1 【参加者のみ】この模試に参加して，良かった点があれば記述してください。

少し感覚が掴めたし、少しだけ自信が生まれた

時間配分の練習に役立った

当日の雰囲気を体感できた

いつもとはかなり違う傾向の問題に触れることができたこと

制限時間の感覚が分かったのが良かったです

解けた時に気持ちが良かった

(9)-2 【参加者のみ】この模試に参加して，悪かった点があれば記述してください。

時間が本番と異なった点

3時間あればよかった

(10) 意見・感想・要望など何でも結構です。

長い間ありがとうございました、楽しかったです

例年通り問題は難しかったけれど、努力の成果を出せてよかったです。

時間配分が難しかった

楽しかったです。ありがとうございました。

今年むずい気がする


